

# Premier test pour Montpellier

Les hommes d'Olivier Lecat auront l'occasion de juger de leur niveau.

Les hommes de leurs trois premières rencontres à domicile, Olivier Lecat et ses hommes ont fait un quasi-sans-faute puisqu'ils n'ont perdu qu'un seul petit set. Un bon début de parcours qui rappelle celui d'il y a deux ans, où les Héraultais avaient même réussi la performance de ne pas perdre de rencontre dans leur fief tout au long de la saison régulière.

Cette année-là, les "bleu et blanc" avaient surfé sur la confiance acquise au fil des succès, pour se hisser à la 2<sup>e</sup> place du classement, et s'offrir les joies d'une compétition européenne l'année suivante. Il y a fort à parier que l'ensemble du staff montpelliérain signerait des deux mains pour revivre une campagne aussi riche à Chaban-Delmas. Mais chaque saison a sa singularité et de nombreuses choses ont évolué en deux ans. Alors, à l'heure de recevoir la redoutable équipe de Chaumont, le MCVUC préfère regarder devant plutôt que de se rattacher à un passé aussi glorieux soit-il.

## Des voyants au vert mais attention à Chaumont

Et après six journées disputées dans cette Ligue A, beaucoup de voyants sont au vert, comme l'explique Olivier Lecat lui-même : « Malgré d'importants remaniements, notre entame



■ Jusqu'ici, les Montpelliérains ont fait le plein de points dans leur salle. MICHAEL ESDOURRUBAILH

de saison est très positive et l'équipe travaille d'arrache-pied au quotidien pour encore se perfectionner, c'est encourageant pour la suite. » Mais se dresse le premier gros col à franchir, avec la réception de Chaumont ce samedi. Le genre de rencontre qui permet de se jauger encore un petit peu plus. D'autant que la 9<sup>e</sup> place actuelle du club de Haute-Marne est totalement anecdotique puisqu'il compte deux matches de retard. La faute à plusieurs tours préliminaires de Coupe d'Europe que les coéquipiers

de Baptiste Geiler, ancien Montpelliérain, ont gagné avec brio. « Si on additionne les matches de Ligue A et les rencontres européennes, ils en sont déjà à 10 rencontres, donc c'est une équipe qui est maintenant bien réglée », prévient l'entraîneur héraultais. Habitue à être en haut de l'affiche en France, cette équipe chaumontaise est « taillée pour l'Europe ».

Mais Montpellier a également des ressources, comme l'a prouvé le succès à Toulouse le week-end passé. En effet, malgré la blessure de Levi Cabral,

pourtant l'un des hommes en forme de ce début de saison, le MCVUC a réussi à s'offrir un premier succès loin de ses bases. Un succès auquel Maxime Hervoir a fortement contribué. Ce qui ravi Olivier Lecat : « C'était son premier match en Ligue A, et il a su prendre confiance tout au long de la partie. »

Montpellier semble donc avoir plus d'une corde à son arc pour faire vaciller Chaumont. Et avec le soutien de ses supporters, tout est possible.

YANN FAURE